
 

会長プロフィール 

 

岡田 保
おかだ たもつ

 
 

資格 

建築家・インテリアプラ

ンナー・福祉住環境コー

ディネーター 

 
経歴 

55年間に渡り住宅及び 

店舗・ビルの設計施工に 

携わる。 

ちなみに今年81歳 

 
趣味 

読書・健康と体力維持の

ためにジム通い 

 
家族 

妻と二人暮らし 

息子1人と娘2人は 

工デザインに在籍中 

 

会長のコラム    たくみの道… 
 第一一一話           これでいいのか   

  

 

 人間学を学ぶ月刊誌「致知」７月号の特集です。各界の識者が警鐘を鳴らして

います。私のレベルは、はるかに低いですが常々「そやそや、まったくその通

り」と、どうしようもない怒りと嘆きとぼやきをぶつぶつと言っております。 

「内憂外患」 

内憂では、日本国の事を真剣に考えなければならない高級官僚の休業補償の搾取 

     法務大臣でありながら、自ら選挙違反をして実刑になる者 

     公的検査で不正を働く自動車メーカーの幹部と経営者 

 範と成るべき者がすることか、我々の方がよっぽど正直で真面目に生きていま

す。 学問が出来るだけで道徳・品性・品格がごっそりと抜けた者は哀れなもの

です。他にも「悪い奴ほどよく眠る」輩がいっぱいいる事でしょう。 
 

外患では、吉田松陰の言葉に「天下の大患はその大患たる所以を知らざるにあ 

     り」日本の大きな災難は、多くの人々が今 我が国が大変な災難の中に 

     ある事を知らないでいる事だ。 

 まさにその通りで、中国の卑劣で不気味な動き。北朝鮮の悪あがき。ロシアの

残虐非道な暴挙と色々と難しい対応に迫られていますが、どれだけの事が出来て

いるのでしょうか。 一番気になる中国の動きに対して危機感を持って毅然とし

た対応をしているのか。国民には何も見えてこないのが歯がゆい限りです。 

何かにつけて、ふにゃふにゃ外交にはうんざりです。 外務省は日本の顔ですか

ら、もっと凛としていないと世界になめられてしまいます。もうすでになめられ

ています。 
 

今月号の対談で櫻井よしこ（国家基本問題研究所理事長）さんと 

       中西 輝政（京大名誉教授 国際政治学者）さんのなかで、 

“日本は大国であるという事をきちんと認識をするべき。アメリカとも中国とも

違う大国である。 戦後の自虐史ばかりを教え込まれた頭(日教組)を、そろそろ日

本と言う国と私たち日本人の価値観を正面からポジティブに捉え、自信を持って

いい時期に来ている”と言っています。 

お陰様でタクミデザインは53年目を迎えることができました。ありがとうございます。 

このニュースレターは、過去にお仕事させて頂いたり、 

もしくはお問い合わせ頂いた方など、【大切な方】にのみ 

お贈りさせて頂いております。 

株式会社 工デザイン 
〒671-1102 兵庫県姫路市広畑区蒲田3丁目120 

TEL 079-239-9001    FAX  079-239-9050 

http://www.takumi-design.co.jp/ 

『20,000人の笑顔 

集めます 

プロジェクト！』 

2022年6月現在 

12,243/20,000 

の笑顔頂きました‼ 

http://www.takumi-design.co.jp/


社長プロフィール 
 

岡田 哲也
お か だ  て つ や

 
 

【資格】 

2級建築士 

宅地建物取引士 

2級施工管理技士 

既存住宅状況調査技術者 

一般耐震技術認定者 

【経歴】 

大学卒業後、大阪の店舗の

設計施工を行う会社で約10

年修行後、姫路に戻り、 

工デザインに入社。 

【趣味】子育て(笑） 

      【家族】私（50歳） 

  妻（？歳） 

     息子（19歳） 

   娘（高3） 

 

プロフィール 
 

河野 紳一郎
こ う の  し ん い ち ろ う

 
 

資格 

一般耐震技術認定者 

 

経歴 

（株）工デザイン 

入社8年目 

 

趣味 

自宅の改修 

 

家族 

 私（50歳） 

  妻（50歳） 

  長女（社会人3年目） 

  長男（高3） 

 次男（中2） 

 

 

 

 「お願いです！断捨離の神様、僕に少しだけ力を与えて下さい」と自社倉庫の中で天に

向って祈りを捧げる私。。連日つづく猛暑で頭がおかしくなったのではありません。 

いや、おかしくなっても不思議じゃない作業を続けております。 

と言いますのも(Vol.109)で紹介した弊社倉庫を一人コツコツと片付け作業しています。 

 片付けると言っても整理整頓するといったレベルではなく90％以上の物を処分して倉庫

を空っぽにするというミッションです。 

『これは、あの現場で使って余りを持って帰ってきた材料やな～』『これは、〇〇さんに

もらった道具。。』とそれぞれに記憶があり、久しぶりに見つけては手に取り思いにふけ

る事もしばしば。。 

 例えるなら年末の大掃除に畳をめくったら20年前の新聞が出てきて、掃除の手を止めて

『あ～あの時はこんな事があったよな～』と新聞を読みふけっていると『お父さん、なに

やってんのー！』と言われるやつです(^_^;) 

 当然、まだまだ使えるものばかりです。なので手をつけはじめた数日間は、その日の作

業が完了してもどこがどう変わったのか？と見分けがつかない状況が続いたのでした。。 

 が、いよいよ期日が近づいてきたある日、突

然に捨てる神(別の意味の)が降臨したのでした

笑。『来たー！』そこからは怒涛のごとく断捨

離を開始。勢いあまって捨ててはいけない物ま

で捨てかける中、ついにここまで辿りついたの

でした ⇨ 

 ところで会社のウリを大半処分してまでやろ

うとしているのはなんなのか？ 

 それは次回ご紹介したいと思いまーす♪ 

ある日突然、知り合いから 

ＬＩＮＥがきました。 

「電話が繋がらない！番号

が無効です！って出る。」        

なんの事かわからず、すぐ

に電話しようとしたらアンテ

ナが立ってません。 

あれっ？？と、すかさず再起

動したが状況は変わらな

い。。。             

おかしいなーとうとう壊れた

かなー。もう何年も使い倒し

ている携帯なんで、真っ先に

携帯を疑いました。 

でもLINEは使えるので、

LINEで電話して「携帯壊れ

たみたいー！ゴメンなー！」             

とお詫びしたものの、急には

直りもせず困り果ててしまい

ました(-_-;) 

誰から掛かってきているかも

分かりません。。。 

ＬＩＮＥで繋がっている人は

そっちから連絡がつくかもし

れませんが、繋がってない

人は今頃イライラしながら何

度も電話してるのかも・・・そ

う思うとソワソワしてきまし

た。そうこうしてるうちに、携

帯にヤフーニュースが入っ

てきました。             

「ＫＤＤＩ通信障害！！」 

何やそれ！！聞いてないけ

ど！              

会社内にいたので、ＷＩＦＩで

ＬＩＮＥが繋がっていたようで

す。外に出ると全く反応しま

せん。 

僕の場合はその日のうちに

復旧しました。が、誰から掛

かってきていたのか分から

ず、何も出来ません。。。 

まあそのうちに掛かってきた

時に謝ろうと思い、待ってい

ましたが・・・誰からも掛かっ

てきません。。。マジか！！

(-_-;) 

誰か電話してください笑笑！ 

         岡田Jr.50歳 

「あれあれあれ？電話が(-_-;)」 

「新たなウリを作ります」の巻 

 

ココ！ 
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答えは裏面をみてね！

Vol.44
2022年7月号

＜発行＞
㈱工デザイン

姫路市広畑区蒲田3-120
TEL.079-239-9001
FAX.079-239-9050



イマドキTopics

今話題のHOTなニュースをご紹介します！

～ 今日もごきげんさん ～

「川添家のゆるゆる日記」
” 大阪・京都の隣りの兵庫県 ”

私がお風呂に入っていたら鼻息荒くムスメが「かあしゃん！かあしゃん！抜けた！！」
早い子は年長さんぐらいから抜け始めるようですね。ムスメは小学１年生の７月に初めて
歯が抜けました(祝)。グラグラしだしてからは早く抜けて欲しいと日々触っては、いつ抜け
るのか楽しみにしている様子でした。 抜けてからは「やったー！やったー！やったー！
やっと抜けたーー。スッキリする～。ごはんを食べるとき気持ち悪かったから。」

次の日の給食では牛乳のストローを抜けた歯のところに入れてみたら『面白かった』そ
うです 笑。 そして、どこで聞いてきたのか「抜けた歯を枕の下に置いて寝たら 次の日
の朝、歯の妖精さんがプレゼントを置いてくれるねん。」と嬉しそうに教えてくれました。
そうかそうか歯の妖精さんが来るといいね！って……えっ？全部の歯？

編集長 北本美佳

兵庫県民は出身地を言う時、”兵庫県 ”と言わないんだって？ 宮崎県出身の主人が

言い出した。 え？！そうだったかな？ そこで娘と一緒に考えてみた…。

兵庫県ってナンダカンダ有るから住みやすいけど、特徴なかったかな？

いやいや、世界遺産 姫路城があるやん！ 赤穂浪士。明石の子午線も通ってる。

城崎温泉のカニ料理。淡路の玉ねぎもあるよ。 兵庫県知事は誰やったっけ？齊藤さん！

（全国知名度は弱いかも） そういえば学生時代、西宮にある大学で「どこから来てる

の？」と聞かれ「姫路だよ！」と答えると「へぇ～神戸の向こうでしょ？」と言われたわ。

神戸しか勝たんな！！！

ゆえに兵庫県民は出身地を聞かれたら”神戸って知ってる？”になる。。。かも。

経理 川添美保


